

BAB III

METODE PERANCANGAN

A. Metode Perancangan

Metode perancangan terdiri dari beberapa tahap dan alat yang digunakan untuk membantu dalam penciptaan produk atau sistem yang berkualitas. Beberapa metode perancangan yang umum digunakan termasuk Design Thinking, Metode Scrum, dan Model Waterfall, Lean UX.

Metode yang digunakan dalam membuat video adalah metode lean UX, dimana metode ini menekankan pada kerja sama yang kuat antara tim yang terlibat, pembuatan design lebih singkat dan fokus pada aspek aspek yang paling penting untuk pengguna.

B. Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi observasi langsung selama latihan serta Data mengenai sijil peran tanggung jawab marabahaya seluruh crew kapal.

C. Instrumen/Alat Pengumpulan Data

Instrumen atau alat yang digunakan dalam pengumpulan data meliputi kamera HP merk Samsung M23 untuk merekam kegiatan yang dilakukan selama latihan.

D. Konsep Rancangan

Setelah melakukan observasi awal, penulis telah merancang sebuah video keselamatan kebakaran yang bertujuan agar seluruh kru mempunyai pedoman dalam pelaksanaan penanganan kebakaran diatas kapal, meningkatkan kesadaran masyarakat tentang situasi kebakaran diatas kapal dan cara menghindarinya, sebagai bentuk pemasaran perusahaan terhadap pelanggan mengenai komitmen perusahaan dalam hal keselamatan.

Berikut adalah konsep rancangan Video:

- Judul: Latihan keselamatan penanganan kebakaran di kapal agar tidak terjadi korban jiwa
- Sinopsis: Video ini akan menampilkan narasi dan aksi dari salah satu aktor yang melihat titik api pertama kalinya serta memperlihatkan cara pemakaian tombol alarm kebakaran serta alat pemadam api ringan dilanjut dengan aktor-aktor lain sebagai tim pemadam api. Ketika titik api tidak bisa di padamkan semua orang termasuk tim pemadam akan menuju deck paling atas untuk mempersiapkan diri meninggalkan kapal melalui intruksi Nahkoda.
- Karakter: Di dalam video, penulis akan menampilkan karakter yang akan menjadi petugas Jaga Car deck, Perwira kapal, serta tim pemadam dan crew yang mengoperasikan berbagai macam alat keselamatan.

- Pesan Keselamatan: Pesan keselamatan akan difokuskan pada tindakan yang harus dilakukan selama ditemukannya titik api, tahapan-tahapan pemadaman berlangsung, serta alasan adanya abandon ship atau meninggalkan kapal. Pesan tersebut akan disampaikan dalam bahasa yang mudah dipahami agar dapat diingat dengan mudah dalam keadaan apapun.
- Visual: Dalam video ini, akan digunakan pengambilan gambar dengan sudut pandang yang akan mengikuti setiap pergerakan target untuk menciptakan lingkungan yang realistis dan memberikan gambaran yang jelas mengenai situasi saat penanganan kebakaran berlangsung serta peralatan yang harus disiapkan.
- Efek Suara: Untuk menambah suasana realistis, kami akan menggunakan efek suara yang menggambarkan dramatis, suara alarm kebakaran, suara percakapan crew kapal saat melaporkan kejadian kebakaran.
- Durasi: durasi video keseluruhan mencapai 05.43 menit.

